

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE


L'Ardennais

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Anizy-le-Château Axo'lidarité, une association qui porte bien son nom

Anizy-le-Château Axo'lidarité, une association qui porte bien son nom

Par *Anonyme*

Créé le 08/11/2011 12:00

UN regard depuis toujours attentif aux difficultés de ses concitoyens, une disponibilité et un goût affirmé pour l'organisation d'actions de soutien aux plus faibles, un engagement personnel dans des démarches de parrainage d'enfants asiatiques en détresse témoignent à l'évidence d'un solide attachement à la pratique de la solidarité chez Bernard de Gaspari. C'est donc naturellement qu'il en est venu, en s'entourant d'une quinzaine d'hommes et de femmes, à concevoir et à concrétiser l'idée de la création d'Axo'lidarité, une association dont le nom porte la vocation. Une double vocation en réalité.

Solidarité et patrimoine

« Enfant à Saint-Gobain, je n'ai pas résisté à l'appel des carrières au cœur desquelles un lien étroit s'est noué avec la pierre qui se manifeste, aujourd'hui, par une grande sensibilité au patrimoine bâti en particulier », confie Bernard de Gaspari. Solidarité et patrimoine, nous y voilà. Et les projets se concrétisent.

A commencer par le travail sur trois vitraux de l'église entrepris par trois classes de l'école primaire épaulées par Mireille Mordome, professionnelle de la restauration de vitraux.

Une action patrimoniale, bien comprise de quelques mécènes locaux, qui est allée à son terme. Volet solidarité avec la remise par chacun des élèves d'un produit alimentaire à l'épicerie sociale. La responsable, Janine Grasser, n'a pas manqué d'instruire les jeunes donateurs sur le sens de leur geste amplifié par un don de mille euros effectué par Axo'lidarité et prélevé sur les bénéfices des manifestations qu'elle a organisées.

Sensibilisation à une activité manuelle, souci du patrimoine et geste de solidarité, ces trois ingrédients vont à nouveau se conjuguer pour la restauration du lavoir de Montarcène. Une opération en phase de programmation qui devrait associer des élèves de la Segpa du collège, des patients de l'hôpital de Prémontré, des ados du « Point jeunes » de la CCVA, des bénévoles, des membres de l'association ainsi que plusieurs entreprises locales...

Presque sorti des tiroirs, l'aménagement paysager de la stèle de l'aviateur Paul Marche au cimetière de Vauxaillon sera réalisé avec la participation de la Clis (classe d'intégration scolaire) de l'école primaire. Le versant solidarité de ces deux actions sera orienté vers le handicap et concernera des personnes, d'ores et déjà, bien identifiées. Les besoins en matière de solidarité ne manquent pas, voire se multiplient. Bernard de Gaspari reste néanmoins humble pour ce qui concerne les ambitions d'Axo'lidarité qui, à la dispersion, préférera l'efficacité d'un projet bien construit autour d'une situation bien cernée.

Il n'exclut pas, cependant, de transposer ici ou là, dans l'espace départemental, les procédures mises en œuvre sur son territoire pour que vive la solidarité.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Bernard de Gaspari (médaille), un usager assidu des chemins de la solidarité.

Visuel 1:



URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/anizy-le-chateau-axolidarite-une-association-qui-porte-bien-son-nom>